







Thierry Bienvenu Candidat au collège 2 « Biologistes praticiens hospitalouniversitaires titulaires» de la CMEL du GHU AP-HP. CentreUniversité de Paris

Chères collègues, chers collègues,

Les élections pour notre prochaine CMEL AP-HP.Centre-Université de Paris auront lieu du lundi 14 Octobre au dimanche 20 octobre 2019, par vote électronique.

La volonté de notre gouvernance de faire évoluer notre groupe hospitalier en fusionnant trois groupes hospitaliers très importants sur le plan médical et universitaire est une source d'inquiétude mais est aussi une opportunité pour porter ensemble un projet ambitieux qui répond à nos attentes. Les réorganisations qui arriveront à court et moyen terme pourraient avoir des répercussions sur la reconnaissance, la promotion des personnels, le développement des carrières, et sur le recrutement de nos futurs collèges impactant la qualité des soins. Les commissions de la CMEL devront tenir compte de ces paramètres lors de la construction du projet global de notre nouveau GH. Notre monde de la biologie médicale nécessite une modernisation de nos outils de travail et des systèmes d'informatisation, des investissements souvent importants pour répondre aux connaissances en permanente évolution afin de développer des projets de recherche translationnelle en parfaite coordination avec nos collègues cliniciens et aux attentes de nos patients de plus en plus informés des évolutions médicales et scientifiques. Comme pour l'ensemble du personnel hospitalier, nous sommes de moins en moins attractifs que cela soit pour des techniciens de laboratoire ou des biologistes, alors que la pyramide des âges dans nos structures peut apparaître souvent inquiétante. Les développements technologiques et l'intelligence artificielle vont changer notre cœur de métier mais ne vont pas se substituer à nos travaux sauf à impacter la qualité des soins. Ces questions devront remonter à notre gouvernance afin d'obtenir des moyens financiers supplémentaires car elle est la base de la survie de l'excellence de notre GHU.

Passionné par l'exercice de la formation hospitalo-universitaire, profondément attaché au service public hospitalier et universitaire, pour notre biologie qui ne doit pas se limiter à être un « service support », je me présente à la CMEL afin de participer, de discuter des projets à venir de notre GHU AP-HP-Centre-Université de Paris et de vous en informer au fur et à mesure comme je le fais dans ma structure depuis de nombreuses années à la CMEL HUPC. Très cordialement,

Thierry Bienvenu